

There are no translations available.

Guayaquil, Agosto 24 del 2009

Con la finalidad de brindar un servicio de calidad y en el marco en un nuevo concepto de Hospital Psiquiátrico para convertirse en un Hospital de puertas abiertas, se ha logrado la reconstrucción integral del área de Consulta Externa, como parte de uno de los objetivos del “Plan estratégico del Hospital Lorenzo Ponce”.

Previamente, se realizó un estudio que determinó la necesidad de reconstruir la Consulta Externa para acortar distancias y mejorar el flujo de pacientes en base a la reubicación de las áreas. Se ha logrado la incorporación de un ambiente acogedor.

También, se determinó el traslado de la Farmacia hacia la puerta principal de del servicio de Consulta Externa, con el propósito de ampliarla y mantenerla dotada de todos los medicamentos psicotrópicos y convertirla en la Farmacia de referencia en la especialidad.

Los consultorios de los médicos no han cambiado de sitio sino que se ha cambiado el orden numérico, se ha mejorado el corredor externo al igual que el jardín, todo para ofrecer un mejor servicio a los pacientes y sus familiares, así como a los médicos y personal que laboran en el Hospital.

La reinauguración se desarrollará este Martes, Agosto 25 del 2009, a las 10H00, con la presencia de la Ministra de Salud, los principales directivos de la JBG, del Hospital Lorenzo Ponce, médicos, personal y los representantes de los medios de comunicación que han sido invitados.